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新年度、組織と機能の見直しを行います。評議員会 コロナの影響がまったく読めませんが、今年こそ、

を廃止し、理事会に一本化します。また、普及委員 フェステで表演したいものです。さわやか太極拳は

会を広報委員会とし、普及活動をさらに充実します。 是非、初めての方、初心者の方を誘ってきて下さい。

【さわやか太極拳】は初めての方々を誘う場ともし 技術委員会の講習会はホームページで確認願います。

【検定者講習会】は有料として定期開催します。 検定者向け有料講習会を各期2回、計画しています。

コロナ禍が続きますが、 ★ 理事会・評議員会

引き続き、協会の活動 2022.04.10(日) p.m. 瀬谷センター

にご協力をよろしくお ★ 春のさわやか太極拳

願いします。 2022.05.01(日) a.m. スポーツセンター

会長　原　功 理事会メンバー、2022年もガンバ👊 ★ ２級～５級検定・前期

2022.05.29(日) a.m. 瀬谷センター

★ 第15回瀬谷区武術太極拳フェスティバル

4月10日付の総会で選任されました(赤字は新任) 2022.06.26（日)  12:00～16:00　スポセン

1年間、ご協力、ご支援を宜しくお願いします！ ★ 秋のさわやか太極拳

広報委員会か新設されています。 2022.11.03(木祝) a.m. スポーツセンター

　顧　　問 　本望哲男 ★ 第34回全国健康福祉祭　ねんりんピック神奈川大会　集団表演

　会　　長 　原　　功 2022.11.13(日)  大和スポーツセンター

　副  会 長　兼　事務局(県武連) 　庄司澄江 ★ ２級～５級検定・後期

　理  事 長 　濱田さだ子 2022.11.27(日) a.m. 瀬谷センター

　協会理事（技能検定委員長) 　村山由美 ★ 第29回神奈川県武術太極拳選手権大会

　協会理事（技術委員長） 　高野福子　 2023.01.29 (日)09:00-17:00 県立スポーツセンター

　協会理事（ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ委員長）　菅原晶子　 ★ 第29回武術太極拳フェスティバルin神奈川

　協会理事（広報委員長） 　宮本智司 2023.03.12(日) 10:00~16:00 横浜国際プール

　理事（拳周会会長） 　小滝　濶

　理事（辛夷会長） 　井上春之　

　理事（南瀬谷会長） 　斉藤　博 検定合格者増で還付金が大幅増収、一方、コロナの

　理事（三ツ境会長） 　久保田朝子 影響や内部努力で経費が大幅減になりました。結果、

　理事（ﾕｰﾄﾋﾟｱ会長） 　麻野黎子 繰越金が対予算大幅増となりました。今期も普及活

　理事（東野会長） 　末永澄子 動を中心にメリハリを付けた予算を作成しました。

　理事（阿久和会長） 　原田泰亘 2021年予算 2021年決算 2022年予算

　理事（のばら会長） 　白岩勝海 前期繰越金

　事務局（一般） 　原田泰亘

　会　　計 　宮本智司

　監　　事 　鈴木紀子

1,496,000 1,159,922 1,686,000

当期繰越金 3,117,489 3,475,405 2,906,405

支出
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2022年度活動方針 2022年度活動スケジュール

2022年度協会役員紹介

当協会の設立者で、初代会長も務められました海発陽次郎先生が、３月9日、８８歳にて永眠されました。

心からご冥福をお祈りいたします。早速、天国で太極拳を教えていることと思います。合掌。

2021年度決算・2022年度予算

3,523,489 3,523,489 3,475,405

収入 1,090,000 1,111,838 1,117,000

太 極 拳



　協会の広報アンケートには95名の方から回答を 年末に3クラブが内部表演会を開き、満喫しました。

頂きました(回答率66%)。皆さんの貴重なご意見を 詳しい紹介はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞで記事や動画をご覧下さい。

今後の広報活動に活かします。以下、報告です。 拳周会は【忘年ﾌｪｽﾃ】

全員が名札を付けて表演

        

南瀬谷は【年末表演】 2ﾁｰﾑで

13表演

ﾕｰﾄﾋﾟｱは【800回記念】

お赤飯と紅白饅頭でお祝い🎉

回答いただいた8割の方がスマホを使っていました。

一方、パソコンがある方は5割でした。 今回も多種多様な協会会員をご紹介します。

引き続き、他薦、自薦の人物をお待ちしています。

　昨年4月頃まで新し

い記事が少なく、 東洋英和の生涯学習ｾﾝﾀｰ講座、

想定内の結果でした。 【英語と文化】で英語学の大家、

　現在、田中さん 新冨英雄教授に巡り合い、英語

(拳周会)が専任で、 の奥深さに触発され、5人の仲間

日々、新しい情報や と10年以上も勉強しています🔤  後列中が桜庭さん、男性が新冨教授

記事をアップ中❢

私の故郷は静岡県大井川上流、SL

が走っている山間の村です。この

辺りは「川根茶」の茶畑が一面で

5月連休にお茶摘みが始まります。

　スマホやパソコンを使わない方には貴重な情報源 新芽の緑が目に痛い程輝き、綺麗❢

です。これからも記事の内容、見せ方を工夫します。

保存している方が7割、他に見せている方が3割で、 約20年前から海釣りを趣味に

涙が出ました😢余部、ありますよ。 し、年間20回ほど釣行。写真

は昨年釣ったﾒﾀﾞｲ(3kg)です。

ﾒﾀﾞｲは市場で余り見ませんが

11月28日(日)、瀬谷センターで後期技能検定が行 刺身、煮付、美味しいです🎣

われました。今回は近年稀にみる受検者数でした！

2級ー5名、3級ー3名、4級ー2名、5級-9名、総勢 イメージしたものをそのまま形にして、

19人が参加し、講習会受講後、各級にチャレンジ 失敗もアイディアでのりこえ、直して

しました。 直して自分のサイズに。自己満足の

　結果は見事、全員合格、お疲れ様でした🎉 世界。ミシンでダ-ダ-ダーと服作り。

着ているもの、ぜ～んぶ作りました👚

年末に3クラブが表演会を開催しました。工夫した

内容を見て、元気を沢山もらいました。謝(人''▽｀)⇒ 

(南瀬谷)👉 本間隆子さん「静岡川根茶・茶摘み娘」

(ユートピア)👉 薄 (うすき) 咲子さん「海釣り」

協会人物風土記・第6号

(東野)👉 櫻庭煦子 (あつこ) さん「英語で生涯学習」

2021年度後期技能検定

緊張の開会式 最年長矢崎さんと辛夷の会

2021年、年末表演風景広報アンケート結果レポート

(のばら)相澤節子さん👉 「ﾀﾞﾀﾞﾀﾞｰと服作り」

編集後記

楽しみにして貰ってます❢

会員にはスマホが普及📱 QRコードから是非

でもホームページを見る頻度が、トホホです・・

「このはずく」は保存したり、他の方々に見せたり

楽しみ
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HPを見る頻度

お暇な時、お気軽に、サクサクと見てくださ～い📱

クラブの情報や街角の話題を待ってますよ～(田中)


